

résidences immobilier

À seulement 600 Mètres du port, Découvrez cet appartement d'exception situé au premier étage de la prestigieuse résidence "la corniche". Offrant des prestations haut de gamme, cette résidence sécurisé de standing séduit par sa magnifique vue sur la mer et le port de sanary. Cet appartement t4 de 155 m² bénéficie de belles terrasses ainsi qu'à l'étage, un solarium d'exception vous offrant un panorama unique et une grande liberté d'aménagement. Vous pourrez ainsi y créer un espace jacuzzi et une cuisine d'été, parfaits pour des moments de Détente et de convivialité en toute intimité. La pièce ...

Just 600 meters from the port, discover this exceptional apartment located on the first floor of the prestigious "la corniche" residence. Offering high-end amenities, this secure and luxurious development captivates with its stunning views of the sea and the sanary port. This $155~M^2$, 4-room apartment boasts spacious terraces, and on the upper level, an exceptional solarium offering a unique panorama and great flexibility for customization. Here, you can create a jacuzzi area and a summer kitchen, perfect for relaxing and entertaining in complete privacy. The reception area features a bright ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









